

## Der SV Breinig trauert um Gerd Schnuch

Am 25.10.2020 verstarb unser langjähriges Ehrenmitglied Gerd Schnuch im Alter von 84 Jahren.



Gerd Schnuch war seit dem 27.8.1947, also seit seinem 11. Lebensjahr, Mitglied des SV Breinig. Er spielte in allen Altersklassen der Jugendmannschaften und wurde aufgrund seines Talents bereits mit 17 Jahren Spieler der 1. Mannschaft. Gerd war als gnadenloser Vollstrecker bekannt, bis seine Karriere 1959 durch einen Beinbruch im Spiel gegen DJK Raspo Brand unterbrochen wurde. Nach seiner Genesung meinte es das Schicksal jedoch nicht gut mit ihm. Bereits nach einigen Monaten hatte er wieder Pech und erlitt erneut einen Beinbruch.

Nach dem Ende seiner Fußball-Karriere wurde er selbstständiger Unternehmer und war vom ersten Tag bis zuletzt einer unserer Sponsoren. Als treuer Besucher der Heimspiele der 1. Mannschaft nahm er bis zuletzt weiter an unserem Vereinsgeschehen teil. Er erhielt alle Ehrungen des Vereins und wurde beim 100-jährigen Vereinsjubiläum zum Ehrenmitglied ernannt.

Mit Gerd verlieren wir ein treues Mitglied, das 73 Jahre zum SV Breinig gestanden hat.

***Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren!***